



水俣市立
水俣第二中学校
学校便り

夢・挑戦

平成29年5月29日
水俣市立水俣第二中学校
校長 前田 裕美

第7回 水俣第二中学校体育大会

大会スローガン

Never give up!
~心を一つに、勝利に向かって突き進め! 二中魂!

瀬田 君、濱田朋子さん、吉野結依音さん作



川野 凜さん、松本那生さん 作

5月21日(日)、晴天のもと、第7回体育大会が開催されました。短距離のスピード、長距離の持久力、リレーや綱引きでのチームワーク、1, 2年生の学年競技でのまとまり、3年学年競技でのほほえましさ、応援団演舞の真剣さ、そして「輝け九州」の元気いっぱいの姿等々、随所に見応えがありました。また、競技の他にも競技者を応援する姿や困っている人をサポートしたり、教えたりしている場面も大変嬉しく、全ての場面で最後まで諦めずに一生懸命に取り組む姿に、「風格ある」姿を感じました。

あたり前と思っていることがあたり前に行われたことの有り難さに深く感謝します。ご支援いただきました来賓の皆様、ご理解・ご協力いただきました保護者・地域の皆様、様々な場面での応援、誠にありがとうございました。まさに「チーム二中」が成し遂げた一つの素晴らしい姿でした。この経験を糧にし、次の目標・夢に向かって挑戦・行動して欲しいと思います。今後もよろしくお願ひします。



行進前の気合い入れ



先生達も開会式前に全員で肩を組んで気合いを入れました。生徒の皆さんに、気持ちでは負けていません(*^^*)



おさこい、輝け九州披露後、各団全員集合の最後のポーズ。充実した笑顔、笑顔・・・



(*両面あります)



○勝っても負けても、悔いのない大会でした。(生徒)

○最高の体育大会でした。これからの事にも力を合わせて頑張ろう！(生徒)

○話す人の方をしっかりと見つめる、全生徒の真剣なまなざしに感激しました。目で話を聞くことが、しっかりとできていますね。(保護者)

○みなさん、感動をありがとう。この姿・この力は、これからのみなさんの大きな力になります。また、チーム二中、みんなで頑張りました。講評より)

あいさつ運動！



二中では、保護者の方々や学校運営協議会委員の皆さん、PTA役員、生徒生活委員会や生徒会、学級単位などで、年間を通して様々なあいさつ運動を行っています。

先日行われた学校運営協議会でも、「地域での中学生のあいさつが良くなった」「朝、自転車で登校してくる中学生が、遠くからでも元気に挨拶してくれる。」等のお話をいただきました。

地域とともにある学校として、これからも二中学生は、元気な挨拶、頑張ります！

【体罰について】体罰に関するご相談がありましたら、いつでもご連絡ください。窓口は、校長か教頭となっています。

【6月は、「心のきずなを深める月間」です】

年間を通じていじめを許さない学校・学級を目指して取り組んでいます。本校のいじめ防止基本方針はホームページに載っています。ぜひ、ご一読ください。

(*両面あります)